

Sensatez ante pandemia pide el gobierno bolivariano



Caracas, 27 mar (RHC) La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, mencionó este viernes que la tendencia de crecimiento de los casos del nuevo coronavirus Covid-19 en Brasil, Colombia y Estados Unidos (EE.UU.) es alarmante, por lo que exhortó a los Gobiernos de esos países a la "sensatez sanitaria".

En un tuit, la dirigente de Venezuela señaló: "Alertamos ala @WHO sobre graves tendencias exponenciales en países de nuestro Continente: EEUU (hoy primer país del mundo con Covid19); Colombia y Brasil se disparan verticalmente! Llamamos a la sensatez sanitaria y las coordinaciones debidas con el sistema internacional de la ONU".

Sin embargo la Organización Mundial de la Salud señaló que las medidas adoptadas por el Gobierno de Venezuela han sido las más adecuadas para enfrentar la Covid-19.

Mientras, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, enalteció los llamados del gobierno de Rusia y la Organización de las Naciones Unidas (ONU) al cese de las medidas coercitivas implementadas por Estados Unidos.

"Rusia siempre en defensa del Derecho Internacional y de la soberanía de Venezuela, denuncia la ilegalidad de las medidas coercitivas unilaterales y exige, una vez más, su inmediato levantamiento",

escribió el ministro en la red social Twitter.

Arreaza hizo referencia a declaraciones de la vocera de la cancillería rusa, María Zajárova, quien reiteró la postura de Moscú de exigir la cancelación inmediata de "sanciones arbitrarias unilaterales que en la coyuntura actual de la epidemia (Covid-19) se convierten casi en un arma de genocidio".

Rusia continuará prestando apoyo a Venezuela, subrayó la diplomática en mensaje publicado en la cuenta del Ministerio de Relaciones Exteriores de la nación euroasiática.

Asimismo, el canciller destacó que el secretario general de la ONU, António Guterres, incorporó la solicitud del levantamiento de las sanciones ilegales y unilaterales en los esfuerzos del organismo multilateral para combatir y superar la pandemia provocada por el coronavirus SARS-Cov-2.

Al intervenir en la cumbre virtual del grupo de 20 naciones más desarrolladas (G-20), Guterres señaló que persistir en las medidas coercitivas puede perjudicar la capacidad de respuesta a la pandemia de los países sometidos a tales acciones violatorias del derecho internacional, como Venezuela, Cuba, Irán, entre otros.

Recientemente, la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, abogó también por suspender la aplicación de medidas coercitivas unilaterales en el actual escenario de emergencia sanitaria mundial.

Ante las repercusiones negativas sobre el sector de la salud y los derechos humanos, las sanciones sectoriales de amplio espectro que se aplican a países que se enfrentan a la pandemia del coronavirus deberían ser objeto de una reevaluación urgente, declaró Bachelet esta semana.

"Es fundamental que se evite el colapso de los sistemas sanitarios nacionales, habida cuenta de la explosiva repercusión que eso podría tener en términos de muerte, sufrimiento y ampliación del contagio", afirmó la funcionaria en declaraciones publicadas en el portal de la oficina de la alta comisionada.

Fuente: Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218021-sensatez-ante-pandemia-pide-el-gobierno-bolivariano>



Radio Habana Cuba